

El Pleno de la Cámara de Diputados dedica un minuto de aplausos en memoria de Pablo González Casanova

Boletín No. 4237

El Pleno de la Cámara de Diputados dedica un minuto de aplausos en memoria de Pablo González Casanova

El Pleno de la Cámara de Diputados dedicó un minuto de aplausos en memoria de Pablo González Casanova, exrector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), quien falleció este martes a la edad de 101 años.

La diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, se unió al dolor que embarga al pueblo de México, por la lamentable pérdida de Pablo González Casanova, exrector de la UNAM, académico, investigador y defensor de la democracia.

Pidió a las diputadas y a los diputados ponerse de pie para otorgarle un minuto de aplausos. "En paz descanse don Pablo González Casanova".

Previamente y mediante plataforma digital, el diputado Carlos Francisco Ortiz Tejeda (Morena) dio a conocer el fallecimiento de Pablo González Casanova, por lo que pidió al Pleno un minuto de aplausos en memoria y reconocimiento "a quien es y seguirá siendo un gran rector".

Desde su curul, el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) mencionó que en la Junta de Coordinación Política se había decidido hacer un homenaje con don Pablo González Casanova presente, por sus 101 años que cumplió el 11 de febrero.

"No se había podido materializar la fecha y hoy nos sumamos a las condolencias a familiares y amigos por la pérdida profunda para nuestra patria de un gran intelectual, un gran mexicano y un gran universitario, don Pablo González Casanova", agregó.



